



## Sheinbaum retira iniciativa de reforma Ley del ISSSTE tras reunión con la CNTE

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La presidenta Claudia Sheinbaum retiró la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, que buscaba homologar aspectos en materia de vivienda, tras las inconformidades de integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, así lo dio a conocer el día de ayer el presidente de la **Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal**.

A través de redes sociales informó la decisión de la mandataria federal, quien de acuerdo con el artículo 77 del reglamento de la **Cámara Baja**, tiene la facultad de retirar cualquier iniciativa enviada a la Cámara de origen, en este caso la **Cámara de Diputados**.



[https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/Eco2rDkkgXhAgB2gIG\\_8oZkBLRoX\\_rd\\_QZIFUrr2fo0qlw?e=CpFVyU](https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/Eco2rDkkgXhAgB2gIG_8oZkBLRoX_rd_QZIFUrr2fo0qlw?e=CpFVyU)